

Appel au don !

Les enfants Kesaj qui chantent et dansent pendant trois jours au festival "Aux Actes Citoyens" sont Roms et ils vivent dans des conditions de précarité (indignes pour l'Europe) dans la montagne en Slovaquie. Ils n'ont rien, mais ils sont fiers et généreux , ils donnent tout ce qu'ils peuvent donner.

Nous lançons un appel au don.

Nous aurions besoin de chaussures, en particuliers de baskets (tailles entre 10 et 18 ans), de vêtements pour des jeunes et de vêtements pour bébés.

Vous pouvez déposer vos dons avant dimanche midi à l'Espace Jean Jaurès (pas forcément du neuf, mais en bon état) Il n'y aura rien de trop.

Merci mille fois pour eux.